

# Sifat Sifat Natrium Klorida

As recognized, adventure as capably as experience about lesson, amusement, as competently as covenant can be gotten by just checking out a books **Sifat Sifat Natrium Klorida** with it is not directly done, you could undertake even more in the region of this life, in the region of the world.

We come up with the money for you this proper as with ease as simple exaggeration to acquire those all. We have enough money Sifat Sifat Natrium Klorida and numerous book collections from fictions to scientific research in any way. in the midst of them is this Sifat Sifat Natrium Klorida that can be your partner.

*Sifat Sifat Natrium Klorida*

2023-04-19

## MORENO MIDDLETON

### TOP No 1 UN SMP/MTS 2016 Seri Pendalaman Materi Erlangga

Memuat: 1. Full materi & kumpulan rumus lengkap 2. Kumpulan lengkap soal dan pembahasan 3. Bank soal lengkap UN, US, Ujian Akhir Semester, dll 4. Paket prediksi UN SMP & TPA masuk SMA favorit - Bintang Wahyu-

TOP No 1 UN SMP/MTS 2016 Seri Pendalaman Materi (Gratis Buku Top Pocket Master Book IPA SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX) Yudhistira Ghalia Indonesia  
Buku Kimia Dasar ini mencakup pengertian-pengertian dasar baik anorganik, organik, maupun kimia fisika yang menjadi landasan untuk mempelajari ilmu kimia lebih lanjut.

Pengertian—pengertian teori atom, teori ikatan—termasuk teori orbital, gas, cairan, larutan, dan keseimbangan diuraikan secara jelas. Buku ini juga dilengkapi dengan contoh-contoh soal yang dapat dikembangkan, misalnya untuk mempelajari Biokimia, Kimia Organik Lanjut dan sebagainya. Buku ini diperuntukan tidak hanya bagi mahasiswa yang berasal dari jurusan kimia FMIPA, namun juga digunakan untuk mahasiswa yang memperoleh mata kuliah Kimia Dasar seperti Fakultas Farmasi, Biologi, Kedokteran, Kedokteran Gigi, Kedokteran Hewan, Pertanian, Peternakan, Teknologi Pertanian dan Teknik Kimia.

Pocket Book SMP Matematika, Fisika, dan Kimia Grasindo

Kadang aku malu pada suami, yang ketika usia pernikahan kami memasuki angka enam ini, sudah menelurkan sepuluh buku (buku kesebelas Insya Allah segera launching). Ingin rasanya ikut menulis minimal satu buku saja seumur hidup. Tapi entah kenapa setiap akan memulai menulis, ide di kepala tiba-tiba menguap, kemampuan menulis jadi lenyap. Benar kata suami, bakat menulis itu harus diasah, kalau tidak, maka akan tumpul. Cara memulainya, ya harus membaca banyak buku dan berani kembali menulis. "Ayo, sekarang mau alasan apalagi? Anak-anak udah lumayan gede, nih, udah bisa

diatur. Udah bisa aku handle," goda suamiku. "Hehe ..., nanti lah, Bang, nunggu hidayah dulu," kataku nyengir. "Hidayah itu dijemput dan diusahakan, bukan ditunggu. Coba mulai nulis dulu, kuatkan niatnya." "Iya ..., iya ..." "Ayo niatkan tahun ini harus bisa melahirkan buku, gitu. Eemm ..., atau mau melahirkan anak lagi?" Suami mengerlingkan mata. No! no! Aku menggeleng cepat. Selalu saja suami menggodaku begitu. Hehe. Bukan aku menolak rezeki anak lagi, hanya saja, untuk saat ini aku merasa belum siap. Masih ingin fokus pada dua anak kami. Apalagi pengalaman dua kali caesar sedikit banyak membuatku trauma. Namun, jika Allah ternyata kembali mengamanahi kami dengan hadirnya buah hati ketiga, Insya Allah kami pun akan bahagia menerimanya. "Oke, Bang. Aku mau coba nulis. Abang bantu edit-edit, ya?" "Siap, bos!" Dia bahagia sekali melihat istrinya kini mulai menyibukkan diri dengan hal yang bermanfaat, karena biasanya kesibukan sang istri hanya scroll-scroll wall facebook atau instastory. Hehe. Tiap kali aku sibuk menulis, maka dia akan senang hati menemani anak-anak kami bermain, pun selalu membantu menghandle pekerjaan rumah yang lain. Selesai menulis satu bab, suami akan langsung mengoreksi dan mengedit kesalahan tulisan. Suruh rombak ini, rombak itu. Awalnya down juga dimentori oleh penulis best seller yang juga suami sendiri. Tapi, pada akhirnya, aku merasa bersyukur karena suami sabar membimbingku untuk memulai kembali di dunia tulis-menulis. Terima kasih, Sayang. Salam cinta dari istrimu yang akhirnya bisa melahirkan anak ketiga kita, -dalam bentuk buku-, yang juga buku kedua, -setelah buku nikah-. Surabaya, 21 Juli 2020 Milie Holmez

*Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2010* ESIS

Untuk versi cetak, silakan kunjungi: [http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2021/9/explore-ilmu-pengetahuan-alam-smpmts-kelas-vii#.YXDZQ1VByUk](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2021/9/explore-ilmu-pengetahuan-alam-smpmts-kelas-vii#.YXDZQ1VByUk) Buku EXPLORE SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai

berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-Menalar/Mengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternatif untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver). Buku teks pelajaran ini telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 019/H/KR/2020 tentang "Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X yang Memenuhi Kelayakan untuk Digunakan dalam Pembelajaran". BERTEMU DI DUNIA MAYA, BERJODOH DUNIA AKHIRAT Indonesia Tera Pelajaran IPA, khususnya FISIKA dan KIMIA merupakan salah satu mata pelajaran yang diujikan pada Ujian Nasional. Sebagian besar siswa memandang bahwa IPA adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, IPA merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Pada buku ini, setiap babnya terdiri atas 4 (tiga) bagian. Bagian pertama tentang

rangkuman materi, bertujuan untuk memudahkan siswa mengingat materi yang disajikan dalam bab tersebut. Bagian kedua berisi soal bahas Bagian ketiga merupakan pendalaman materi, yang berisi soal-soal Kaji Latih. Dalam setiap babnya, terdiri atas 3 (tiga) tipe soal Kaji Latih. Basic : Merupakan tipe soal mudah dengan pembahasan cepat dalam satu step. Medium : Merupakan tipe soal sedang dengan pembahasan dibagi dua step untuk mempermudah pengerjaan. Advance : Merupakan tipe soal sulit dengan pembahasan lebih terperinci dibagi beberapa step agar lebih mempermudah siswa dalam pengerjaannya. Bagian keempat berisi Bank Soal prediksi Ujian Nasional. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada siswa mengenai soal yang pernah diujikan sehingga siswa mampu mengenali perbedaan model soal yang keluar. Dengan memahami berbagai macam model soal, siswa dituntut untuk siap lebih dini untuk menghadapi ujian, baik Ulangan Harian, Ulangan Tengah Semester, Ujian Semester, Ujian Kenaikan Kelas, dan Ujian Nasional. Buku ini dilengkapi bonus aplikasi android+ IOS yang dapat di download di play store/ app store, yaitu: Aplikasi CBT Psikotes Aplikasi CBT Ujian Nasional Lengkap (Matematika, IPA, Bahasa Indonesia, dan Bahasa Inggris) Vbook Pembahasan Soal Matematika Tryout Online. Buku ini adalah pilihan yang tepat!!! Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk mencapai nilai tinggi. (Genta Smart Publisher)

#### **Cepat Tuntas Kuasai Kimia** Penerbit Duta

Sukses menghadapi Ulangan Harian (UH), Ujian Tengah Semester (UTS), Ujian Akhir Semester (UAS), Ujian Kenaikan Kelas (UKK), dan Ujian Nasional (UN) -Bintang Wahyu-

#### Praktis Belajar Kimia Erlangga

Bukudari Indonesia Tera ini membahas secara tuntas pelajaran Kimia SMA. Materi dalam buku ini disusun secara ringkas dan jelas dengan disertai contoh soal dan pembahasan. Latihan soal disusun secara bervariasi dan disertai pembahasannya. Selain itu, buku ini dilengkapi dengan evaluasi dan kunci jawaban. Contoh soal dan evaluasi diambilkan dari soal-soal ulangan harian, ujian semester, ujian nasional, dan berbagai soal tes masuk perguruan tinggi negeri (PTN). Buku ini merupakan salah satu sumber belajar yang dapat kamu andalkan. Sebab konsep Matematika yang dibahas dalam buku ini disampaikan dengan jelas, singkat, dan

padat. Sangat tepat untuk dijadikan buku panduan untuk menaklukkan Kimia SMA secara cepat dan mudah, sehingga siswa bisa sukses dalam ulangan harian, ujian sekolah, dan ujian nasional. Buku ini ditulis Nuryanto, S.Pd., seorang guru yang saat ini sedang menempuh Pendidikan S2 Pendidikan IPA (Kimia) di Universitas Negeri Semarang (Unnes). Tahun 2012 Beliau terpilih menjadi Juara III Lomba Guru Kimia teladan se-Jateng. Buku-buku yang pernah diterbitkan di Indonesia adalah "Rumus Jitu Kimia SMA" (bersama Abdul Aziz, S.Si, M.Sc.), "Cara Cepat & Mudah Menguasai Kimia SMA" (bersama Abdul Aziz, S.Si, M.Sc.), dan "Mini Smart Book Kimia SMA Kelas X, XI, & XII".  
TOP NO. 1 SKL UN SMP 2017 Gramedia widiasarana indonesia

Inti Materi IPA Fisika Kimia Biologi SMP/MTs kelas 7, 8, 9 disusun berdasarkan Kurikulum K13 Revisi terbaru. Buku ini dibuat dengan maksud memudahkan siswa SMP Kelas 7, 8, 9 dalam memetakan dan memahami Ilmu Pengetahuan Alam. Materi disajikan secara ringkas dan halaman berwarna masing-masing kelas. Dilengkapi peta konsep di setiap babnya agar lebih efektif memahami dan mengingat materi secara terstruktur. Dikemas handy agar mudah dibawa ke mana dan di baca kapan saja. Dilengkapi bonus aplikasi android yang bisa didownload dan digunakan secara offline. One Stop Solution. Raih nilai tertinggi menaklukkan penilaian harian, penilaian tengah semester, penilaian akhir semester, dan olimpiade.

#### BIG PELAJARAN SMP BintangWahyu

Buku ini berisi ringkasan materi dan kumpulan rumus praktis Kimia SMA yang mudah dipahami. Keunggulan buku ini adalah sebagai berikut: Dilengkapi dengan cara cepat agar memudahkanmu menyelesaikan soal; Contoh soal dan pembahasannya tersusun sistematis; Contoh soal diambil dari soal-soal yang pernah diujikan dalam EBTANAS, Ujian Akhir Nasional(UAN), Ujian Nasional (UN), UMPTN, SPMB, SNMPTN, UM UGM, dan SIMAK UI. Mau belajar Kimia secara cepat dan mudah? Buku Mini Smart Book Kimia SMA ini bisa jadi salah satu solusimu! Sukses belajar ada di tanganmu. Tentukan mulai sekarang! -IndonesiaTera-  
*Cara Cepat dan Mudah Taklukkan Kimia SMA* Grasindo

Memuat: 1. Full materi lengkap 2. Tips & trik menaklukkan soal-soal ala pakar - BintangWahyu- ebookbintangwahyu  
*Kalo Einstein jadi koki* BintangWahyu  
Mengapa buah-buahan lama kelamaan akan membusuk jika dibiarkan di udara terbuka? Mengapa besi bisa berkarat? Dua pertanyaan ini pernah muncul di

benakmu, bukan? Dua pertanyaan ini berkaitan erat dengan konsep sifat kimia dan fisika zat. Kedua pertanyaan ini akan terjawab setelah kamu membaca buku ini. Buku berjudul Sifat Kimia dan Fisika Zat ini menyajikan penjelasan tentang berbagai konsep sains yang biasa kita temukan sehari-hari. Konsep-konsep tersebut meliputi atom, molekul, ion, sifat kimia zat, sifat fisika zat, kohesi, adhesi, dan kapilaritas. Gimana? Kamu pasti penasaran ingin membaca buku ini, kan? Top Sukses Fisika-Kimia SMP ITBM  
Buku "Pocket Shortcut MIPA SMP" berisi kumpulan rumus dan ringkasan materi pelajaran Matematika & IPA (Fisika, Kimia, dan Biologi) untuk SMP. Buku ini dibuat simpel dan dilengkapi peta konsep, soal-bahas, serta latihan soal, sehingga memudahkan pengguna dalam mendalami materi dan pengaplikasiannya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Tata letak yang menarik dan berwarna menjadikan buku ini "enak" dibaca setiap saat. Ukuran buku yang kecil dan mudah digenggam menjadikan buku "Pocket" ini dapat di bawa kemana pun dan kapan pun sebagai sarana belajar. Buku ini disusun secara sistematis, tetapi dengan konsep penyajian yang sederhana sehingga akan memudahkan memahami materi dan soal secara lebih mendalam. Dalam setiap bab buku ini dibagi menjadi Tiga bagian. Bagian Pertama berisi rangkuman materi yang mempermudah Anda belajar dan memahami materi yang telah atau akan dipelajari. Bagian Kedua berisi soal-soal aplikasi disertai pembahasan lengkap. Soal-soal pada bagian ini adalah soal-soal yang pernah diujikan pada Ujian Nasional/ sederajat. Pembahasan yang disajikan juga sangat mudah dipahami sehingga membantu Anda belajar mengerjakan berbagai tipe soal. Jadi, Anda akan siap mengerjakan tipe-tipe soal yang kelak akan keluar pada ujian atau ulangan. Bagian Ketiga berisi kaji latih. Pada bagian ini, Anda dapat mengasah kemampuan dalam mengerjakan soal-soal latihan setelah mempelajari rangkuman materi dan soal bahas. Buku ini dilengkapi aplikasi android dan IOS yang dapat di download di play store/App Store. Program yang ada dalam buku ini dapat membantu untuk meningkatkan kemampuan akademik karena adanya sistem penilaian. Ada dua aplikasi yang kami berikan secara gratis, yaitu: Aplikasi CBT UN SMP Aplikasi Psikotes (Genta Smart Publisher)  
Explore Ilmu Pengetahuan Alam untuk SMP/MTs Kelas VII Universitas Brawijaya Press  
Edisi Spesial dari penerbit BintangWahyu

untuk TOP No 1 UN SMP/MTS 2016 Seri Pendalaman Materi dilengkapi: 1. Informasi Penting Tentang UN SMP/MTs 2. Strategi dan Tips Sukses Menghadapi SMP/MTs 3. Analisis Soal Ujian Nasional Tahun 2012-2016 4. Kisi-kisi Ujian Nasional SMP/MTs 5. Ringkasan Materi Lengkap per SKL dan Kumpulan Soal & Pembahasan Lengkap Sedangkan untuk Top Pocket Master Book IPA SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX dilengkapi dengan : - Materi Praktis sesuai dengan kurikulum 2013 - Metode Cepat menyelesaikan Soal (Smart Solution) - Standar Kompetensi Lulusan (SKL) kurikulum 2013 - Kumpulan Soal + Pembahasan: Ulangan Harian, Ulangan Semester, Ujian Nasional (UN). #BintangWahyuGratis1 -Bintang Wahyu-*Kimia Dasar JI. 2 Ed. 3* PT Grafindo Media Pratama

Buku persembahan dari Penerbit Bintang Wahyu ini dilengkapi: 1. Informasi Penting Tentang UN SMP/MTs 2. Strategi dan Tips Sukses Menghadapi SMP/MTs 3. Analisis Soal Ujian Nasional Tahun 2012-2016 4. Kisi-kisi Ujian Nasional SMP/MTs 5. Ringkasan Materi Lengkap per SKL dan Kumpulan Soal & Pembahasan Lengkap. - BintangWahyu- #Serba20

Be Smart Ilmu Pengetahuan Alam ESIS Protein merupakan makromolekul yang banyak terdapat pada sel hidup dan protein pangan hasil ternak adalah salah satu sumber protein hewani yang lengkap dan berkualitas tinggi. Di samping berperan sebagai sumber gizi, protein memiliki fungsi yang sangat beragam termasuk sifat fungsionalnya yang penting dalam pengolahan pangan, penyimpanan, penyajian, mutu makanan dan penerimaan konsumen. Buku ini memberikan paparan yang menarik tentang protein-protein yang ada dalam bahan pangan hasil ternak seperti susu, daging, telur, dan hasil ikutan ternak (gelatin dan limbah rumah pemotongan hewan). Pemaparan dimulai dari uraian tentang protein pangan dan klasifikasinya serta metode analisis protein. Selanjutnya dipaparkan tentang sifat fungsional protein dan cara analisis sifat fungsional tersebut. Pada bagian berikutnya dijelaskan tentang macam-macam protein pada pangan hasil ternak dan modifikasi protein daging. Di bagian akhir diuraikan tentang aplikasi protein hasil ternak yang telah diproduksi untuk pengembangan produk olahan terutama olahan daging. Buku ini bermanfaat sebagai sumber informasi terutama bagi mereka yang berkecimpung di bidang pangan dan gizi khususnya protein pangan, seperti para peneliti, pengusaha

olahan pangan, mahasiswa peternakan, teknologi pertanian, ilmu gizi, dan mereka yang berminat menekuni bidang pangan dan gizi.

*Kimia 1 Smp Kelas Vii* Genta Smart Publisher

1. Mata Air merupakan majalah bertema sains, budaya, dan spiritualitas yang terbit di Indonesia serta menjadi wadah bagi para cendekiawan dunia dalam menuangkan tulisan-tulisannya. 2. Mata Air memublikasikan artikel-artikel ilmiah populer yang berkontribusi terhadap kemanusiaan dan dikemas dengan bahasa santun yang mengedepankan cinta dan toleransi. 3. Mata Air membahas berbagai tema kehidupan yang disajikan secara menarik, tuntas, dan beretika, serta menggunakan bahasa bertutur yang fasih. 4. Majalah ini diketengahkan menjadi sumber bacaan positif yang jernih agar mampu menjadi salah satu unsur pendidikan dan perbaikan moral generasi bangsa. 5. Dengan pengalaman Internasional lebih dari 30 tahun, Mata Air menjadi pilihan para pembaca Indonesia yang akan memberikan harapan besar bagi terangkatnya literasi bangsa melalui artikel pilihan dari para penulis Indonesia dan mancanegara.

**Menghadapi Ujian Nasional 2010 IPA Terpadu SMP/MTs** BintangWahyu

☑Awesome! Di tengah kesibukan-kesibukannya, di tengah kesulitannya mengajar siswa-siswa yang luar biasa, guru-guru masih bisa menghasilkan buah karya luar biasa seperti ini. Pembahasan dan soal-soalnya mantap, cocok bagi siswa yang akan UN. Semangat guru-guru. Semoga karya guru-guru ini menjadi amal ibadah di mata Allah SWT. (M. Fadhli, Peraih Nilai UN 9,60 untuk Mapel B. Indonesia Tahun Pelajaran 2011 - 2012) ☑Two thumbs up for you all teachers!☑☑Bertambah satu bukti betapa pedulinya para guru kepada siswanya dengan hadirnya buku yang luar biasa ini. Soal-soalnya disesuaikan dengan kisi-kisi (SKL) UN dan pembahasannya jelas. Semoga semangat guru-guru sampai ke siswa dan membuat siswa rajin belajar.☑ (Wildan Khoirul Anam, peraih nilai 9,80 untuk mapel B. Inggris Tahun Pelajaran 2013-2014) ☑Buku dengan beberapa kelebihan: singkat, padat, jelas. Buku ini sangat cocok untuk siswa yang ingin lulus UN. Siapa yang tidak ingin lulus UN? Tidak ada. Dilengkapi dengan amunisi-amunisi jitu untuk menghadapi UN. Good luck!☑ (Faisal Abdulah, peraih nilai 10 untuk mapel Matematika Tahun Pelajaran 2013 -

2014) ☑Penuh semangat, motivasi, dan kesabaran menghasilkan satu karya yang dibuat oleh para guru. Buku ini menyajikan berbagai tipe soal yang sesuai kisi-kisi (SKL) sehingga membuat kita terbiasa mengerjakan tipe soal yang beragam. Good job!☑ (Muhibbuddin, peraih nilai 10 untuk mapel IPA Tahun Pelajaran 2013 - 2014) So,ingin seperti mereka,,,,,,? BUKTIKAN SENDIRI. -Bintang Wahyu- #BigBonusUN

*Mini Smart Book Kimia SMA Kelas X, XI, & XII* Yudhistira Ghalia Indonesia

Edisi ke-13 meneruskan tradisi lama judul terlaris ini sebagai buku ajar fisiologi kedokteran paling terkemuka di dunia. • Buku teks ini rinci tapi jelas dilengkapi dengan 1000 ilustrasi didaktik yang merangkum konsep kunci. • Berfokus pada konten yang paling relevan untuk mahasiswa klinik dan pra-klinik. • Ringkasan gambar dan tabel dengan cepat menyampaikan proses kunci yang tercakup dalam teks. • Lengkap dengan akses ke eBook dan sumber elektronik asli termasuk gambar-gambar interaktif, pertanyaan penilaian mandiri dalam bahasa Inggris di studentconsult.inkling.com.

**MENGENAL SIFAT KIMIA DAN FISIKA ZAT** Grasindo

Matematika, Fisika, dan Kimia merupakan mata pelajaran yang sering kita jumpai dalam kehidupan sehari-hari. Oleh karena itu, Matematika, Fisika, dan Kimia harus dipahami dengan sungguh-sungguh. Namun pada kenyataannya Matematika, Fisika, dan Kimia seringkali dianggap rumit dan sukar untuk dipahami. Anggapan ini mungkin saja muncul akibat banyaknya teori, rumus, maupun materi yang tercakup dalam mata pelajaran Matematika, Fisika, dan Kimia di Sekolah Menengah Pertama (SMP). Buku Pocket Book SMP/MTs Matematika, Fisika, dan Kimia hadir membantu belajar siswa SMP dalam memahami pelajaran Matematika, Fisika, dan Kimia. Buku ini dapat menjadi pegangan siswa untuk dapat menguasai materi Matematika, Fisika, dan Kimia di sekolah. Buku ini berisi ringkasan mata pelajaran Matematika, Fisika, dan Kimia yang disertai contoh soal beserta pembahasan, sehingga dapat membantu siswa dalam memahami materi pelajaran tersebut. Materi Matematika, Fisika, dan Kimia disusun secara ringkas dan jelas, serta poin-poin penting yang memudahkan siswa memahami maksud dari materi pelajaran tersebut.

**Natrium dan Logam Alkali** PT Grafindo Media Pratama